## ■3学期始業式あいさつ

- みなさん、あけまして、おめでとうございます。
- 冬休み、楽しかったですか。みなさんが、「校長先生からの宿題」をしっかり守り、立 派に生活することができたので、校長先生はとてもうれしいです。
- さて、今日から、3学期が始まります。この3学期は、短い学期ですが、「まとめや仕上げ」という意味で、とても重要です。
- 3学期のスタートにあたり、校長先生から みなさんに、お願いがあります。 それは、今まで以上に「こんな物部っ子になろう」つまり「目指す児童像」に向けて、 がんばってほしいということです。「今まで以上」がキーワードです。
- 「礼儀正しい子」について、今まで以上に、元気のよいあいさつをお願いします。3学期は、あいさつヒーローが更に増えるといいですね。あいさつをはじめ、大きな声で返事など、礼儀正しい生活から、「来ることが楽しい学校」を皆で、つくりましょう。
- 「勉強・運動大好きな子」では、今まで以上に、一生懸命、勉強や運動に取り組んでください。特に、3学期は「学習の約束 せめて」を今まで以上に意識して、生活しましょう。ところで、今「背筋が伸びていますか?」「先生の目を見ていますか?」「手遊びなどしていませんか?「勉強が楽しい、運動が楽しい」そんな自分を目指し、「来ることが楽しい学校」を皆で、つくりましょう。
- 「そうじをがんばる子」では、今まで以上に無言清掃でしっかり働きましょう。3学期は新型コロナウイルス感染症対策として、縦割りの清掃班でなくなりますが、お世話になった6年生のために、卒業式に向け、学校をきれいにしましょう。そして、きれいな学校、きれいな教室で生活し、「来ることが楽しい学校」を皆で、つくりましょう。
- 以上のことを常に意識しながら、3学期、がんばっていきましょう。
- 最後に、3 学期は寒く乾燥した日が多く、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの心配があります。特に、新型コロナウイルス感染症では、東京・神奈川・千葉・埼玉に緊急事態宣言が出され、栃木県でも感染者が大幅に増えています。今まで以上に、手洗い・うがい・消毒・マスク・換気など、自分たちでできることは進んで行ってください。

以上でお話を終わります。